

mente iniciará el tratamiento para atacar su enfermedad. Nuestra hermana **Nataly Albán** arrastra problemas de espalda desde hace varios meses y es muy posible que sea intervenida próximamente. Estamos muy contentos por la favorable evolución de **Paulina Rojas** (hermana de Carlos Ariel), parece estar respondiendo bien al tratamiento, y esto es motivo de mucho júbilo para nosotros. **Humildad Pérez**, debido a un esfuerzo realizado ha sufrido la rotura de algunas vertebrae y se encuentra por ello con bastantes dolores. No dejamos de orar también por **Mari José Palomino**, **Dafne Parra**, **Julia Ruíz**, **Margarita Lopes**, **Mara Elena Naranjo**, **Cristina Rosa**, **Luis Fernando** y **Rosa Villagómez**.

■ ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Reparto de ropa, el próximo martes 30 de abril de 10:00 a 13:00 hrs.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 5 DE MAYO DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*.

Distribuyen: *José Sisniegas*. **Distribuyen:** *Ángela Acevedo, Ángela Taborga, Héctor Ortiz y José M. Lázaro*.

Ofrenda: *Job de la Cruz y Moisés Francisco Arauz*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2123. Domingo 5 de mayo de 2024

CURSOS DE EVANGELISMO

Leo en Atrio del 21 de abril que un grupo de miembros de la Iglesia había completado un curso de evangelismo bajo la dirección de Jesús Manzano, quien prepara un nuevo curso que irá del 6 de mayo al 22 de julio.

¿Es necesario cursos especiales para aprender a evangelizar? Estoy absolutamente convencido de que sí; estos cursos son necesarios. ¿Por qué? ¿para qué?

Según el Nuevo Testamento, la evangelización no es mero mensaje. En Jesucristo se hace palabra. El Señor evangelizaba por Galilea y otros lugares de aquella Palestina llamando a la gente al arrepentimiento. Y antes de ascender al lugar de donde descendió encarga a los discípulos que recorran el mundo evangelizando. Lo que dijo a

ellos es también valedero para los cristianos que nos reunimos en la Iglesia de Madrid y en otras Iglesias donde se leen estos articulitos míos.

La evangelización no es una mera comunicación de palabra. Es insistir en la muerte y resurrección de Cristo como medio de alcanzar la transformación del cuerpo y la salvación del alma. En la mente de Pablo, evangelizar es proclamar que Cristo murió por nuestros pecados, conforma a la Escritura, resucitó al tercer día según las Escrituras.

Para entender y transmitir correctamente estas palabras, ¿hay que hacer un curso? Ayuda mucho a entender las fuentes de la evangelización, su valor histórico en la comunicación, su aspecto divino.

En otro aspecto más sencillo, al alcance de cualquier cristiano, evangelizar es simplemente dar a otros el testimonio de nuestra propia conversión: Decir cómo el hombre sanado por Jesús: Yo era ciego y ahora veo. O sea, decir a la persona a la que pretendemos evangelizar cómo pasamos de la incredulidad en Dios a creer en Él, cómo nos abrazamos a Jesús tras haberlo ignorando a lo largo de la vida.

Dar testimonio de nuestra conversión es un imperativo. Cristo ordenó a los discípulos: Me seréis testigos. No doctores, no eruditos, no sabios, sólo testigos. Decía el apóstol Juan: *“lo que sabemos hablamos, y lo que hemos visto testificamos”*. (Juan 3:11).

Mi consejo: Merece la pena seguir los cursos sobre evangelización organizados por Jesús Manzano.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• BAUTISMO DE MARISOL RIVERO

Nos llenó de alegría la presencia de nuestra amiga Marisol Rivero, después de un tiempo de ausencia y luchando con la fe, próximamente estará viajando de vuelta a Costa Rica, pero antes ha manifestado su deseo de ser bautizada este miércoles 1 de mayo a las 11:00 hrs. Marisol estará fuera de España una temporada, pero siempre estará presente en nuestras oraciones. ¡Enhorabuena Marisol por tu decisión de aceptar a nuestro Señor Jesucristo en tu vida!

CARMEN MÉNDEZ DE NUEVO ENTRE NOSOTROS

Es una alegría tener entre nosotros a nuestra hermana Carmen Méndez después de 13 años en Ecuador. Carmen es muy querida entre nosotros, siempre con su sonrisa. Llegó a Madrid el pasado miércoles 24 y su prioridad fue volver a reunirse con su iglesia. ¡Bienvenida de vuelta a tu casa Carmen!

DÍA DEL NIÑO EL PRÓXIMO DOMINGO 5 DE MAYO

El próximo domingo celebraremos en nuestra congregación el “Día del Niño”. Es importante nuestro apoyo e interés acerca de lo que hacen y por su vida, para que se sientan queridos y valorados. Las profesoras van a unir las clases y tendrán juegos y una “merendola” para que disfruten. Después del Culto habrá una pequeña presentación para toda la iglesia. ¡Padres, abuelos, tutores, no dejéis de traer a vuestros niños! Ellos también necesitan de Dios a su temprana edad. Estamos muy ilusionados con este evento. ¡No te lo pierdas!

NUESTROS ENFERMOS

A **Iván Poveda** le han localizado ya el origen de sus problemas y próxima-